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Del 4 giugno 2019 

 

 

Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  

nella sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i 

Consiglieri: 

 

 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE  

COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO DEL MARE FABIO  

GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIELE  

MARTINA LUIGI MARTUCCI DENIS STEFANO MASERA ALBERTO MAS

MELE DELIO TIZIANO MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA P

OLIVA MONICA PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA  

POLICARO PAOLO TETRO GREGORIO TOSTO SIMONE  

    
 

 

 

 

In totale con il Presidente n. 22   Consiglieri 

 

Risultano assenti i Consiglieri BATTAGLIA/FRISINA/TASSONE.  

 

Con l'assistenza del Segretario: Umberto MAGNONI 

 

ha adottato in  

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 

il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 
 

 

C. 5 - INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 

DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: CHE FINE FARA’ 
L’EDIFICIO DEL GIUDICE DI PACE SITUATO NEL QUARTIERE VALLETTE? 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

4 GIUGNO 2019 

 

 

C. 5 - INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 

DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: CHE FINE FARA’ 
L’EDIFICIO DEL GIUDICE DI PACE SITUATO NEL QUARTIERE VALLETTE? 

 

. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

- l’edificio fino al 1993 circa ospitava due grandi plessi scolastici denominati “Don 

Orione” e “Quasimodo” 

- a causa della forte decrescita demografica ha visto il trasferimento e poi la chiusura delle 

classi medie inferiori di entrambi i plessi 

- l’insediamento degli uffici ha in qualche modo generato benefici anche per i 

commercianti del Quartiere 

- la presenza degli uffici dei Giudici di Pace è stata percepita dal quartiere come risorsa 

positiva anche preservando quell’edificio da atti vandalici e occupazioni abusive 

 

VISTE 

 

- le varie informazioni che provengono da giornali, avvocati e dallo stesso quartiere 

- le recenti occupazioni dei locali in via Pianezza e in via Gladioli operate dai vari centri 

sociali organizzati, di cui solo quella di via Gladioli, grazie al lavoro della FF.OO, è stata 

contrastata efficacemente fino a portare allo sgombero degli stessi 

 

VERIFICATO CHE 

 

I luoghi non presidiati, nel tempo, peggiorano per condizioni manutentive e diventano, come detto 

sopra, anche più a rischio di occupazioni abusive 

 

 

 

SI INTERPELLA LA SINDACA  

 

Per sapere quali siano le intenzioni dell’Amministrazione rispetto al futuro utilizzo dell’edificio di 

viale dei Mughetti denominato “Ufficio del Giudice di Pace” e di chi sia la competenza in merito a tali 

decisioni e progettazioni. 

 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

 

 



Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  

 

(Al momento della votazione risulta assente dall’Aula il Consigliere Martucci) 

  

accertato e proclamato il seguente esito 

 

 

PRESENTI …………………... 21 

ASTENUTI …………………..=5 

 (Pasquali, Malinarich, Mele, Oliva e Martina) 

VOTANTI …………………… 16 

VOTI FAVOREVOLI ……….. 16 

VOTI CONTRARI …………..  == 

 

All’unanimità  dei votanti                                                    

 

APPROVA 

 

L’interpellanza. 
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